



**PIF**

**PAF**

**Candidatures socialistes.-**

Mardi 4 février, les socialistes seynois désigneront le duo favori qu'ils porteront, rose au poing, sur les fonts baptismaux de la 7e circonscription, en vue des prochaines législatives. Pour l'instant, deux couples sont sur la ligne de départ. D'un côté Mireille Pérano, conseillère municipale à Ollioules, associée à Jean-Luc Bruno, en qualité de suppléant, de l'autre, Christian Goux, conseiller municipal à Toulon, suivi dans cette aventure par Claude Escarguel, conseiller municipal à Sanary. Les militants devront donc faire le choix entre ces deux équipes mais il n'est pas dit que les choses évoluent autrement dans quelques temps. D'aucuns laissent en effet supposer qu'il ne serait peut-être pas sans intérêt de préférer, dans la 7e circonscription, une candidature unique à gauche, avec, par exemple, Maurice Paul pour le Parti communiste, seul représentant des forces de progrès face, notamment, à Arthur Paecht, actuel député. Ceci permettrait alors à un socialiste d'être seul à briguer, pour une circonscription toulonnaise, le fauteuil remis en jeu au Palais Bourbon. Mais d'ici là, combien de nouvelles hypothèses et autant de châteaux en Espagne seront construits et démolis par les militants en quête d'espoir ?